

Personal-Wechsel: News von der Messe Wieselburg

Barbara Völkl verantwortet nun die Messen „Ab Hof“ und „Bio Österreich“.



Barbara Völkl ist die Projektleiterin von den Messen Bio Österreich und Ab Hof. © beigestellt

Sie war lange Jahre leidenschaftliche Anzeigenchefin von Fleisch & Co und der **ÖGZ** - Österreichische Gastronomiezeitung. Nach 16 Jahren hat Barbara Völkl nun aber den **Österreichischen Wirtschaftsverlag** verlassen.

Seit 1. Juni verantwortet die gebürtige Steirerin mehrere Messen in Wieselburg – unter anderem auch die „**Ab Hof**“ und die „**Bio Österreich**“. Barbara Völkl: „Ich freue mich auf die vielseitige Tätigkeit als Projektleiterin und die Zusammenarbeit mit den Ausstellern und den langjährigen Partnern der **Messe Wieselburg!**“

Wir gratulieren der neuen Projektmanagerin und wünschen viel Erfolg für die neuen Aufgaben.

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at